



家庭



我が家の夕 川越一中二年 門井常人

季節の料理

「栄養改善週間」に

涼しい風が吹き出しますと、ぐつとからだの調子もよく食欲もたかまる時期です。...



長い夏休みもついでいよいよ新学期が始まります。子供たちは暑さのために身がなまけているから始まり...

二学期を迎えて

子供に向ける注意点

悪い友だちとの結びつきは、盛り返し、映画館、公園や広場遊園地で時間を費やして金づかいをおぼえ、その次には家の物を持ち出した...

九月の農作業



- 1. 穂首いもち病及び白葉枯病の防除にため葉摘取りを行う。
2. 適期灌水。落水期は早過ぎないこと。
3. 穂抜の励行。抜取後の穂は畦畔や堀端にすてず堆積するか、焼棄して芽力をなくすること。
4. 台風対策。警報と共に深水を張り倒伏を防ぎ、台風後は一刻も早く排水をはかる。葉に付いたごみや土を洗い落とし、白葉枯病やいもち病の予防を早目に行う。

結球白菜は本葉五、六枚(播種後二五日前後)で定植する。白菜、大根、ほうれん草、つげ菜類等の間引、追肥、中耕除草等時期が遅れなようにする。

朝晩急に涼しくなり、味覚の秋が訪れました。胃が活動をはじめて、食欲を増します。

- 1. 大豆、早生、中生種は収穫期となり、虫喰粒を少なくするため、できるだけ早く脱穀し充分乾燥させる。
2. 菜種、播種は八月下旬から九月中旬までに播種し、播床面積を広くしてあらく播くようにする。
3. 甘藷、九月中下旬に播種する。品種系統によつて播種期が異なるから充分注意する。
4. 漬菜類、山東菜、花心白菜等は九月上旬にまき、台風被害を少くし初期の管理を完全にすることは、練床によるものもよい。
5. ほうれん草、九月上旬に播種し早期出荷を行う。時は若草がよく、中下旬には次郎丸、若草、日本在米種がよい。
6. 京菜、体菜、移植が容易なもので九月中旬播種育苗しておき、随時あき畑に定植する。
7. 秋まき牛蒡、九月下旬播種、やせ地は幾分早まきから開作に、ほうれん草、つげ菜類を播種する。
8. 白菜の定植、練床育苗の

川越市農産物品評会今秋開催
市主催で今秋農産物品評会が開催されます。出品物は、大別して一般農産物と畜産物と。...

Table with columns for school names and dates, listing various school events and activities.

病気がかからせ 病気がかからせ 病気がかからせ... (Repetitive text about health and illness prevention)

第四回 里親と職親を 求める運動 9月20日 ~ 10月20日

私たちが日常買っている品物は、品質の良し悪し、見た目だけでなく、使いやすさ、耐久性、価格など、いろいろ見分けることは容易ではありません。...

身体障害者 福祉強調 週間 9月10日~16日

身体障害者の就業状況は全国の職業安定所で、就職の意思のあるものを登録して、適職をあつせんして、その数は、全身障害者の一〇%にすぎません。...

身体障害者の 職業能力を 理解しましょう 埼玉県 埼玉玉泉

三、シフテリアの予防注射 職親 とは中学校卒業者が...

求める運動 9月20日 ~ 10月20日

私たちが日常買っている品物は、品質の良し悪し、見た目だけでなく、使いやすさ、耐久性、価格など、いろいろ見分けることは容易ではありません。...

身体障害者 福祉強調 週間 9月10日~16日

身体障害者の就業状況は全国の職業安定所で、就職の意思のあるものを登録して、適職をあつせんして、その数は、全身障害者の一〇%にすぎません。...

身体障害者の 職業能力を 理解しましょう 埼玉県 埼玉玉泉